

Cuba signe le Traité sur l'Interdiction des Armes nucléaires



La Havane, 21 sept. (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a signé ce mercredi au nom de Cuba le Traité sur l'Interdiction des Armes nucléaires.

Cuba a fait partie des 40 premiers États qui ont souscrit ce traité au cours de la cérémonie d'ouverture de l'adhésion à cet instrument multilatéral, adopté le 7 juillet dernier.

Cette convention établit l'interdiction du développement, des essais, de la production, de l'acquisition, de la possession, du stockage et du transfert, ainsi que de la menace d'utilisation de ces armes de destruction massive, considérées comme un grave danger pour la survie humaine.

Dans une note de presse diffusée à l'ONU, Cuba souligne que la signature du Traité sur l'Interdiction des Armes nucléaires constitue un pas fondamental sur la voie du désarmement nucléaire.

Cuba a confirmé son engagement envers le but de libérer l'espèce humaine du danger que représente à l'heure actuelle l'existence de 15 mille ogives nucléaires dont 1 800 prêtes à être lancées.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/142036-cuba-signe-le-traite-sur-linterdiction-des-armes-nucleaires>



Radio Habana Cuba